

## Nouvelles locales du jeudi 07 octobre 2010

@rib News, 07/10/2010 Justice- Le chef charroi de la Radio publique africaine (Rpa), Faustin Ndikumana, a été conduit ce matin à la prison centrale de Mpimba. Il venait de passer 17 jours dans les enceintes des services de renseignements. Ce matin, le chef charroi de la Rpa a été sorti de sa cellule et conduit au parquet de la justice de Bujumbura. Auditionné pendant quelques heures par le procureur de la justice en mairie de Bujumbura, il a été vite conduit à la prison centrale de Bujumbura. (Rpa)

Les familles des personnes arrêtées à Gitaza dans la province de Bujumbura se disent sidérées par la disparition de leurs qui ont été arrêtés dimanche par la documentation nationale (police présidentielle). Selon un membre de la famille de l'une des personnes arrêtées, ces dernières ont été arrêtées à cause de leurs partis. Ils disent que seuls les membres des partis d'opposition ont été ciblés puis arrêtés par la police présidentielle. Des sources de Gitaza citées par les médias disent que les trois personnes sont des démobilisés du parti FNL qui ont été arrêtés et conduits dans un endroit jusqu'ici inconnu. (Rpa)- Le responsable de la police de Gitaza qui a arrêté les trois jeunes membres du parti FNL n'a pas répondu à aucune question des journalistes. Il a d'abord demandé aux journalistes de saisir le DG de la police et ensuite de chercher le porte-parole de la police pour avoir des éclaircissements sur cette arrestation. En fin, il a dit au médias qu'il n'est pas devant la justice, et que par conséquent, il ne doit pas répondre aux questions des journalistes sur ces arrestations. (Rpa)- Les personnes dont les cadavres ont été découverts flottant sur les eaux du lac Tanganyika ont été tuées par la police. Telles sont les déclarations des personnes rescapées de ces assassinats ciblés de membres des partis d'opposition. « Nous avons été arrêtés par la police et les trois amis de provenance de Rukaramu ont été mis à part dans un véhicule du commissaire provinciale de la police, du nom de Ntihogora » a déclaré l'un des rescapés de ces massacres du nom de Evariste Ntahiraja. « Après on n'a pu être acheminés par la police qui les avait gardés dans un véhicule du commissaire de la police de Cibitoke ». (Rpa) Le président de l'APRODH, Pierre Claver Mbonimpa regrette que les services de renseignement (police présidentielle) se comportent comme étant au dessus de la loi. « Ils arrêtent des gens la nuit, étant en tenue civiles certaines fois avec des armes » a déclaré le président de l'APRODH. Il demande à la justice de faire son travail et surtout de ne pas arrêter les gens en suivant les procédures juridiques qui ne sont pas en vigueur au Burundi. (Renaissance)- Le gouverneur sortant de Cibitoke se dit aussi étonné et surtout sidéré par la découverte des cadavres dans la rivière de cette province qu'il dirigeait depuis la cessation des hostilités entre son parti le FNL et le gouvernement burundais. Simon Bizimungu qui se dit navré par ces massacres sélectifs demande à la justice de procéder aux enquêtes pour établir les responsabilités et punir sans pitié ceux qui seront reconnus coupables de ces actes de barbaries. (Rpa)- Les forces de sécurité de la province de Kirundo au nord du Burundi ont fait une fouille perquisition dans trois quartiers du centre urbain de Kirundo. Des sources sur place soulignent qu'un rwandais aurait été arrêté sans aucune pièce d'identité à l'étonnement des autorités car cet irrégulier vivait dans cette province depuis longtemps. La police dit avoir informé ces trois quartiers fouillés étaient soupçonnés d'abriter les malfaiteurs. (Rtnb/Isanganiro)- Un élève du lycée Ru au sud du Burundi a failli mourir suite aux saignements dus à une circoncision lui faite par un autre élève du même lycée. Cet incident a eu lieu ce dimanche pendant que les autres élèves étaient en classe. Après avoir commis ce forfait, cet élève pourtant de la 2ème année pédagogique a pris la fuite laissant sa victime en train de saigner dans le dortoir. L'élève maladroitement circoncis n'a été sauvé que par ces amis qui lui ont évacué à l'hôpital. (Rtnb/Politique) Le président de la République Pierre Nkurunziza a reçu en audience quatre ambassadeurs qui viennent représenter leurs pays au Burundi, dont celui de la Turquie, d'Iran et de la Corée du Sud. Selon le porte-parole présidentiel Léonidas Havyarimana, l'Iran a été motivé par beaucoup d'ambassadeurs qui ont été construites lors des commémorations et a souligné que son pays va assister le Burundi en lui octroyant une aide de plus de 2 milliards de franc pour le financement de la construction des écoles. (Rtnb)- Le porte-parole du président de la République a demandé aux gens qui ne sont pas satisfaits par les nominations des ambassadeurs d'être un peu patient car, selon Léonidas Havyarimana, ce n'est qu'un début des nominations. Ici le porte-parole du présidentiel faisait allusion aux associations de défense des droits de la femme qui se montraient inquiètes par rapport aux récentes nominations des membres des corps diplomatiques burundais à l'étranger, des nominations qui ne comportaient aucune femme. (Rtnb/Renaissance)